

Schriftgröße: A / A / A
Kontrast: Farbe / W/S / S/W

OTS0153 / 07.12.2010 / 12:23 / Channel: Chronik / Aussender: Ludwig Boltzmann Gesellschaft
Stichworte: Forschung / Karriere / Medizin / Personalia / Wissenschaft

Ludwig Boltzmann Gesellschaft: Gerichtsmedizinerin Eva Scheurer ist ab Februar 2011 Leiterin des LBI für Klinisch-Forensische Bildgebung



Utl.: Die bisherige Leiterin Kathrin Yen wird an die Universität Heidelberg berufen =

Wien (OTS) - Das in Graz ansässige Ludwig Boltzmann Institut für Klinisch-Forensische Bildgebung (LBI CFI) erhält ab Februar 2011 eine neue Leiterin: Dr. med. Dipl. phys. Eva Scheurer, 39. Die aus Basel stammende Gerichtsmedizinerin war Stellvertretende Leiterin des Instituts und folgt PD Dr. med. Kathrin Yen, die einer Berufung als Professorin für Rechtsmedizin an der Universität Heidelberg nachkommen wird.

"Es bestätigt unser Konzept der Karriereplanung im Führungsbereich, wenn gute Leute wie Kathrin Yen an renommierte Universitäten geholt werden", so Mag. Claudia Lingner, Geschäftsführerin der Ludwig Boltzmann Gesellschaft. "Auch Nachfolge-Prozesse planen wir ordentlich und bemühen uns um Objektivität. In dem Hearing, das unter Beteiligung von VertreterInnen aller Partnerorganisationen des LBI CFI sowie zwei Mitgliedern des wissenschaftlichen Beirats stattfand, wurde Frau Dr. Scheurer einstimmig als Nachfolgerin nominiert".

Eva Scheurer studierte Humanmedizin an den Universitäten Lausanne und Bern. Nach ihrem Staatsexamen absolvierte sie eine Ausbildung zur Fachärztin für Rechtsmedizin an der Universität Bern. Dort studierte sie anschließend auch noch Physik. 2008 erhielt sie ihre Anerkennung als Fachärztin für Gerichtsmedizin in Österreich und ist zudem seit 2009 "Allgemein beeidete und gerichtlich zertifizierte Sachverständige für Gerichtsmedizin".

Seit April 2008 ist Scheurer Stellvertretende Leiterin des LBI CFI und Stellvertretende Leiterin der Klinisch-Forensischen Ambulanz in Graz, deren Leitung sie - in Nachfolge von Kathrin Yen - ebenfalls übernehmen wird.

Scheurer: "Ich freue mich sehr, meine Begeisterung für die interdisziplinäre wissenschaftliche Tätigkeit am LBI CFI als Leiterin weiterzuführen. Aufgrund meiner langjährigen Erfahrung und fundierten Kenntnisse der Rechtsmedizin und der forensischen Radiologie sowie meiner Ausbildung in Physik mit Schwerpunkt im Bereich der Magnetresonanz denke ich, einen wesentlichen Beitrag zur Erreichung der wissenschaftlichen Ziele des Ludwig Boltzmann Instituts sowie zur Fortführung der Klinisch-Forensischen Ambulanz in Graz leisten zu können. In den nächsten Jahren sollen vermehrt auch wissenschaftliche Kooperationen mit anderen Institutionen aufgebaut oder intensiviert werden."

Das Ludwig Boltzmann Institut für Klinisch-Forensische Bildgebung ist ein innovatives Forschungsinstitut, das im Juni 2008 gemeinsam mit den Partnerorganisationen Medizinische Universität Graz, Siemens, Universität Graz sowie dem Oberlandesgericht Graz gegründet wurde. Das LBI erforscht und erarbeitet die Grundlagen für eine standardisierte Anwendung von Computertomographie und Magnetresonanztomographie in der klinischen Rechtsmedizin mit dem Ziel, diese in das Rechtssystem zu implementieren. Zudem betreibt das LBI eine klinisch-forensische Ambulanz mit entsprechender Routinetätigkeit. Am LBI arbeiten derzeit 15 Mitarbeiter/innen aus den Fachrichtungen Rechtsmedizin, MR-Physik und -Methodologie, Computergraphik und Strafrecht interdisziplinär zusammen.

Rückfragehinweis:

Ludwig Boltzmann Institut für Klinisch-Forensische Bildgebung
Dr. Eva Scheurer

Universitätsplatz 4/2, 8010 Graz
Tel: 0316/380-4353

*** OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLIESSLICHER
INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSENDERS - WWW.OTS.AT ***

OTS0153 2010-12-07/12:23

071223 Dez 10

LBG0001 0427